

## Sinopsis

### **Hoy en los mercados...**

*Las bolsas cierran a la baja tras iniciar la jornada en positivo.*

### **Análisis de situación y perspectivas**

*El impulso de las bolsas pierde fuerza, pero es pronto para adelantar el fin del rebote en un mercado con tanta volatilidad.*

### **Hoy en los mercados...**

- El optimismo generado por los resultados empresariales conocidos en el inicio de la campaña no fue suficiente para que las bolsas mantuvieran el impulso alcista. Y tras un inicio en positivo, cerraron con pérdidas del -0.5% de media a nivel global. Por sectores, solo Energía y Tecnología mantienen el tono positivo.
- Los tipos de la renta fija más segura continúan al alza y la TIR del Treasury estadounidense alcanza niveles de 2008. Así, la renta fija cerró con descensos del -0.6% de media a nivel global.
- El precio del petróleo salva con avances del +0.7% una jornada negativa para las materias primas, gracias a la inesperada caída de las reservas estratégicas estadounidenses. El oro continúa a la baja tras dejarse hoy un -1.1%.
- Otra sesión intrascendente para las criptomonedas desde el punto de vista técnico.

### **Análisis de situación y perspectivas**

- El inicio de la campaña de resultados empresariales del tercer trimestre en Estados Unidos este día, en general, positiva desde el punto de vista de las expectativas. Un 70% de las empresas que han publicado en estos primeros días de campaña (mayoritariamente del sector tecnológico) han tratado provisionales, pero la calidad de los resultados y las perspectivas para los próximos meses no están resultando igual de esperanzadoras.
- Putin ha decretado la Ley Especial en los territorios ucranianos anexados y ha puesto en marcha a las regiones fronterizas con Ucrania, continúa, por tanto, dando pasos para facilitar una transición a una escala entre Ucrania.
- Los datos del sector inmobiliario estadounidense siguen mejorando. Con el inicio de construcciones y la demanda de hipotecas (los tipos hipotecarios ya alcanzan el 6.33%). Mañana conoceremos las ventas de viviendas de segunda mano del mes de septiembre.
- Ligeros pérdidas y cierto nerviosismo en los mercados, las bolsas se abrieron en los resultados empresariales para tratar de afirmar el rebote, pero al cierre europeo vuelven a bajar de los máximos de ayer, por ahora no se puede hablar de fin del rebote, pero comenzamos a ver síntomas de agotamiento del movimiento alcista. Hay estereotipos persistentes del Fondo de la Fed, que se publicará a las 20:00 horas en España, y de los resultados empresariales que se publicarán al cierre del mercado estadounidense (fundamentalmente Tesla e IBM). En un mercado tan volátil como el que vivimos estos días, cualquier noticia pueda provocar importantes movimientos en una u otra sentido.